

► Pasos ferroviarios

Una delegación de Obras Públicas visita Suiza

● El director general de Transportes del Gobierno de Aragón, Simón Casas, viajó ayer a Suiza para visitar, acompañado de técnicos del Departamento de Obras Públicas, los túneles ferroviarios de Lotschberg y Saint Gothard. El objetivo de este viaje es el intercambio de experiencias sobre la realización de grandes proyectos ferroviarios europeos, informaron fuentes del Ejecutivo autonómico. En el transcurso de la visita abordarán asuntos como la población afectada, las compensaciones socioeconómicas de las obras y el aspecto medioambiental y constructivo. Esta visita se enmarca dentro de las acciones propuestas por Eurosud Transport, que busca promover un paso ferroviario por el Pirineo Central. E. P.